



NATURAL HAIR

Autor: Ximena Luque Rivera

Había una vez una joven mujer llamada Daniela que se encontraba lavándose su hermoso cabello color castaño y lacio, de repente miró su cabello y se dio cuenta que tenía caspa era algo nuevo para ella, pero no le dio importancia y pensó que se iría después de un tiempo. Pasaban los días y no cambiaba absolutamente nada y se le estaba cayendo el cabello mucho más rápido de lo normal, estaba demasiado asustada por estos cambios tan repentinos. Decidió ver que contenía los shampoos no miraba nada raro en los ingredientes, pero todavía tenía una duda y decidió investigar.

Encontró algunos comentarios y opiniones del shampoo que usaba normalmente y se quedó sin palabras al ver que todas esas reseñas y opiniones, todas decían cosas negativas del shampoo. Al seguir con la búsqueda de los ingredientes del shampoo y los daños que causaban encontró que no debía utilizarse de manera continua, solo era un shampoo para dos aplicaciones cada tres meses. Daniela asustada empezó a llorar, pues una de las consecuencias al aplicar de manera constante el shampoo era la producción de caspa e incluso quemaduras en el cuero cabelludo.

Daniela después de tan mal momento que pasó, tomó la decisión de hacer su propio shampoo, empezó a experimentar con algunas verduras y frutas, y encontró que la sábila dama mejores resultados en sus pruebas.

Pero ella quería algo más innovador, muchos shampoos están hechos a base de sábila, analizó más frutas y verduras, encontrando por fin la mezcla perfecta.

Después de varios intentos y mezclas con diferentes elementos, pero faltaba algo, el olor, su producto debía tener un olor rico y agradable para poder usarse. Debía tener cuidado con que productos utilizar ya que el objetivo de Daniela era hacer un shampoo libre de químicos.

Al paso de algunos meses Daniela por fin lo logró, realizó un shampoo libre de químicos y con un aroma único. El siguiente paso era buscar su propio logo y envase. Pero antes de hacer eso tenía que comprobar la eficacia de su nuevo shampoo, se bañó utilizando su nuevo invento, al salir de bañarse seco su cabello y el cambio era asombroso, no tenía caspa y su cabello era muy suave y con un olor increíble.

Empezó a crear su propia marca porque no solo quería su invento para uso personal, quería que todas las mujeres tuvieran su cabello hermoso y nutrido, no quería que nadie más pasara por algo parecido a lo que a ella le sucedió.

Su shampoo natural también al pasar del tiempo hizo que su cabello creciera de manera rápida, ese era uno de los beneficios que tenía su producto.

Daniela creó una página web donde publicaba y vendía shampoo y empezó a crear nuevos productos para el cabello. Las ventas fueron aumentando día con día logrando que Daniela pudiera abrir una sucursal en su ciudad. Creó campañas y publicidades para que la gente pudiera entender los que ocasiona algunos químicos en nuestro cabello, ya que los shampoo es uno de los productos cosméticos que más cantidad de sustancias tóxicas lleva. Aunque no tengan las mismas características, es aconsejable cambiar a un shampoo natural, que se puede adquirir en cualquier tienda de productos ecológicos, herbolario o en alguna tienda online de cosmética ecológica. Existe una larga lista de compuestos químicos que se encuentran en los productos de belleza habituales y que tendríamos que evitar por ser nocivos para nuestro pelo, piel y la salud en general.

Aliaga Torvisco, A., & Huanque Castro, R. J. (2019). Estudio de pre-factibilidad para la elaboración de champús orgánicos en barra para el cuidado del cuero cabelludo y cabello.

